

# *Popular marcha de profesores y estudiantes universitarios argentinos contra gobierno de Macri*

---



Buenos Aires, 13 may (RHC) Una multitudinaria marcha de estudiantes y profesores universitarios que prácticamente paralizó el llamado microcentro de Buenos Aires, se realizó aquí por estudiantes y docentes universitarios argentinos contra la política del gobierno neoliberal de Mauricio Macri en el campo educacional.

Por primera vez en 15 años, las seis federaciones estudiantiles de la enseñanza superior se unieron junto a los dos sindicatos docentes en este nivel para manifestarse en defensa de la educación universitaria pública, incluida una mejora salarial para los facultativos.

Alumnos de todas las facultades convergieron en la Plaza Houssay y de ahí marcharon masivamente por la avenida Córdoba hacia la Plaza de Mayo, donde se concentraron hasta la noche.

La educación pública no forma parte hoy de la agenda del Gobierno de la alianza Cambiemos que preside Macri, dijo a Prensa Latina Martín Sabbatella, dirigente del partido Nuevo Encuentro.

Sabbatella manifestó que después de 13 años de una clara política de Estado con la mirada puesta en el desarrollo y fortalecimiento de la enseñanza, "hoy volvemos a vivir una etapa de grave retroceso".

Así lo demuestra el desdén de este Gobierno por la educación pública, como no conceder un aumento salarial acorde con la inflación que ha desatado, opinó el dirigente de Nuevo Encuentro, a quien muchos estudiantes le pedían tomarse fotos con ellos.

Para Sabbatella, este Gobierno "cree que la formación universitaria es un privilegio para los ricos; cree que los pobres no tienen derecho a educarse y por eso reduce al mínimo la inversión en educación pública".

"Hay muchos estudiantes hoy que no conocieron movilizaciones como ésta, porque tuvieron la posibilidad de educarse en un país en el que el Estado estuvo al frente de la ampliación y mejora del nivel de la enseñanza y la calidad del aprendizaje"

Durante los últimos 13 años se elevó anualmente el presupuesto educativo, se mejoraron las condiciones laborales de los docentes y demás trabajadores del sector, que abrió escuelas y universidades, que invirtió en infraestructura", señaló el dirigente.

Sobre la multitudinaria marcha, consideró que "esta movilización nos trae el recuerdo de los '90 cuando los gremios y toda la comunidad educativa enfrentaron el modelo mercantilista que tanto daño hizo en el sistema educativo nacional".

Las federaciones estudiantiles y los gremios docentes la convocaron en defensa del salario y el contrato colectivo de trabajo, por el boleto educativo, más becas para los estudiantes y por un presupuesto ajustado a la inflación.

También exigieron la derogación de la Ley de Educación Superior (de los años de 1990) que excluye el derecho al estudio universitario y dijeron no a la criminalización de la protesta, como se plantea en el nuevo Protocolo de Seguridad Nacional de la actual administración.

"Defender la educación pública es defender el derecho de todo el pueblo a crecer con igualdad, es defender la oportunidad de que el hijo de un obrero o de una familia humilde tenga una formación de calidad, igual que la del hijo de un profesional o de una familia con buenos ingresos económicos", concluyó el titular de Nuevo Encuentro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93317-popular-marcha-de-profesores-y-estudiantes-universitarios-argentinos-contra-gobierno-de-macri>



# **Radio Habana Cuba**